

Comme si vous y étiez : vous pouviez déjà voir les photos (satellite) de la parcelle dans la rubrique "Nous contacter" et les toutes premières photos lorsque Laurence avait déniché la maison dans la rubrique "Les nouvelles".

Cette fois, grâce aux plans ci-dessous, vous pourrez visualiser l'organisation de nos 130 mètres carrés et de la terrasse.

Sans surprise, la version crayonnée est celle de Quentin, celle plus libre et colorée est l'oeuvre d'Audrey... et la version informatisée celle de Marc.

{gallery}lau-marc/200809/maison{/gallery}